



Casa abierta al tiempo

UNIVERSIDAD AUTÓNOMA METROPOLITANA

ACUERDOS DEL COLEGIO ACADÉMICO CORRESPONDIENTES A LA SESIÓN NÚMERO 453, (URGENTE) CELEBRADA EL DÍA 20 DE DICIEMBRE DE 2018

ACUERDO 453.1

Aprobación del Orden del Día.

ACUERDO 453.2

Aprobación de un pronunciamiento del Colegio Académico en los siguientes términos:

**A LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA DE LA CIUDAD DE MÉXICO
A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA
A LA OPINIÓN PÚBLICA**

El sábado 15 de diciembre, en hechos aún no esclarecidos, tres jóvenes alumnos de la Universidad Autónoma Metropolitana de la Unidad Xochimilco fueron agredidos en la Alcaldía de Iztapalapa.

Juan Manuel Cedillo García, alumno del sexto trimestre de la Licenciatura en Diseño de la Comunicación Gráfica, perdió la vida ese mismo día. Josué Eduardo Córdova Palacios, alumno del quinto trimestre de la Licenciatura en Sociología, se encuentra hospitalizado, mientras que Jerardo Torres Brito del onceavo trimestre de la Licenciatura en Sociología y representante de los alumnos ante el Consejo Académico de la Unidad Xochimilco, falleció el 18 de diciembre en el hospital.

La Universidad Autónoma Metropolitana expresa sus más sentidas condolencias a las familias de los alumnos fallecidos y espera la pronta y total recuperación de Josué Eduardo.

El Colegio Académico de la Universidad Autónoma Metropolitana deplora esta agresión y espera de las autoridades que continúen con la investigación, cuyos resultados permitan el esclarecimiento de los hechos, la presentación y el castigo de los responsables.

Este órgano colegiado hace patente su indignación y preocupación por el clima de violencia que enfrentan los jóvenes todos los días, violencia que no debe ser normalizada y que muestra el deterioro de los vínculos sociales y comunitarios en todo el territorio nacional.

Es urgente construir una cultura de paz y solidaridad en la que los jóvenes puedan desarrollar sus talentos libremente y con la seguridad a la que tienen derecho, tarea de la que todos somos responsables.

No podemos seguir tolerando esta violencia sin límite.

Atentamente

Casa abierta al tiempo



Dr. José Antonio De los Reyes Heredia
Secretario del Colegio Académico